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An die Vorsitzende des Ausschusses für 
Umweltschutz
über Herrn Oberbürgermeister Dr. Frank Dudda
Friedrich-Ebert-Platz 2
44623 Herne

Herne, 21.08.2019

Sitzung des Ausschusses für Umweltschutz am 25.09.2019
Anfrage: Öko-Bilanz von abgeholzten Bäumen

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

die Fraktion Piraten-AL bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung zu 
nehmen:

Ich bitte die Verwaltung folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Bäume in Herne wurden in den Jahren 2016-2018 zur Abholzung genehmigt?
2. Wie viele Ersatzpflanzungen wurden dafür vorgenommen?
3. In welchem Zeitraum wird die ursprüngliche Öko-Bilanz erreicht?

Michael Eilebrecht


